

Bantaeng Berbagi, Kapolres Andi Kumara Pesan Jaga Amanah dan Citra Kepolisian

Ryawan Saiyed - BANTAENG.XPRESS.CO.ID

Aug 20, 2022 - 05:47



BANTAENG - Kepedulian Kepolisian Resort (Polres) Bantaeng Polda Sulawesi Selatan, Kembali ditunjukkan dengan melakukan kegiatan sosial berbagi nasi Kotak. Jum'at, 19 Agustus 2022.

"Hari ini kami dari Polres Bantaeng melaksanakan kegiatan rutin Jumat berkah yaitu Bantaeng berbagi", Ucap Kapolres, AKBP Andi Kumara, SH, SIK, M.Si saat

hadir langsung berbagi kepada warga yang membutuhkan dengan didampingi Ketua Bhayangkari cabang Bantaeng, Ny Loveita Andi Kumara.

Kapolres menambahkan, Terkumpul 485 Nasi Kotak siap dibagikan kepada warga yang membutuhkan. Dirinya berjanji dengan segenap potensi yang ada akan mencari warga yang benar benar membutuhkan.

"Dan insya Allah amanah itu kita sampaikan kepada yang benar-benar berhak dan Jum'at ini kita sudah bergerak dan membagikan amanah tersebut", Kata Kapolres

Sasaran pembagian makanan siap saji tersebut kepada Juru kebersihan, Juru parkir, Pengayuh becak, Buruh bangunan, Buruh usaha rumput laut, Buruh tani dan Kaum duafa lainnya.



Kapolres yang telah membangun 4 Rumah ibadah Musholla itu, mengerahkan sejumlah personil dengan dibantu oleh Ibu ibu Bhayangkari berpatroli secara mobile mencari warga yang membutuhkan.

"Personil Polres Bantaeng dibantu dengan ibu-ibu Bhayangkari melakukan rutinitas Jum'at berbagi, itu Ikhlas untuk membantu membagikan amanah tersebut", Jelas Kapolres.

AKBP Andi Kumara mengungkapkan program rutin Jum'at Berbagi ini guna menyambung silaturahmi dengan masyarakat sekitar sebagai mitra Polri dan saling membantu antar sesama dan menjalankan amanah dari pihak donatur.

"Ini adalah titipan dari donatur yang dipercayakan pada kita, olehnya itu laksanakan secara amanah, ucap Kapolres Bantaeng.

Anni, Salah seorang warga yang kesehariannya sebagai juru kebersihan menilai kegiatan Jum'at Berbagi Polres Bantaeng sangat bermanfaat

"Sangat bermanfaat, apalagi setelah kami beraktivitas sebagai penyapu jalan bisa langsung makan, Terima kasih Polres Bantaeng, semoga berkah dan rejekinya lancar ", ujar Anni.

Sebelum melakukan pembagian, Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, mengumpulkan Bintara baru yang ikut melaksanakan tugas pembagian dengan menitipkan pesan pesan dalam menjalankan tugas dengan ikhlas.

"Kalian harus bekerja dengan ikhlas dan amanah, Jangan cari kekayaan dalam tugas kepolisian tapi harus hadir dan mampu melayani masyarakat, Jika mau cari kekayaan jangan jadi polisi tapi jadi pengusaha", pesan Kapolres.

Terhadap personil Senior, Kapolres Bantaeng berpesan agar tetap menjaga nama baik dan Citra kepolisian.